

Pressemeldung

Zerf, den 16.09.2011

Sicherer Kreisel Zerf

Das Expertengremium,

bestehend aus MEHRSi - Sicherheit für Biker, Landesbetrieb Mobilität, ADAC, Polizeiinspektion Saarburg, Vertreter der Künstler, Kreisverwaltung Trier-Saarburg, Verbandsgemeinde Kell am See und Ortsgemeinde Zerf,

hat heute entschieden, das Kunstwerk "Kleines Rasenstück" vom Kreisverkehrsplatz Zerf in der kommenden Woche zu entfernen.

Die Künstler und die Ortsgemeinde Zerf werden es an anderer Stelle wieder errichten.

Nicht die künstlerische Bewertung des Kunstwerkes sondern die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer (PKW-, Motorrad- und Fahrradfahrer) war einzig und allein Grundlage dieser Entscheidung des Expertengremiums.

Die starke Wahrnehmung und Wirkung des Kunstwerkes, die sich erst nach der Installation zeigten, könnten zur Ablenkung der Verkehrsteilnehmer und in der Folge zu Unfällen führen. Diese Gefährdung galt es auszuschließen.

Wir bedanken uns bei allen an dem Thema Interessierten für die Unterstützung und auch konstruktive Kritik und wünschen allzeit sichere Fahrt.